

Bubendorf, den 2. Juni 2025

Wir trauern um unseren Unternehmensgründer und Ehrenpräsidenten

Dr. hc. Peter Grogg

1942 - 2025

Mit Peter Grogg verliert Bachem eine grosse Persönlichkeit, die mit aussergewöhnlicher Weitsicht, unternehmerischem Mut und einer Verpflichtung zu Qualität und Unabhängigkeit unser Unternehmen seit seiner Gründung massgeblich geprägt hat.

Ohne Peter Grogg gäbe es Bachem in der heutigen Form nicht. Seine Vision, seine Leidenschaft für die chemische Synthese und sein Wille, das Unternehmen nachhaltig weiterzuentwickeln, haben Bachem zum international erfolgreichen Unternehmen gemacht. Damit hat er auch ein Stück Schweizer Wirtschaftsgeschichte geschrieben.

Wir werden Peter Grogg vermissen und sind dankbar für sein Wirken, seine Vision und das Vermächtnis, das er hinterlässt.

Unsere tief empfundene Anteilnahme gilt seiner Ehefrau, seinen Töchtern und ihren Familien.

Kuno Sommer
Präsident des Verwaltungsrates

Thomas Meier
CEO